
No dia trinta do mês de julho do ano de dois mil  e vinte e quatro, reuniu o Conselho

Municipal  de  Saúde,  às  dezesseis  horas  e  quinze  minutos,  na  sala  de  Reunião  na

Secretaria Municipal de Saúde de Aracruz, sob a presidência do Senhor Fábio Barcelos

Pimentel,  para a 6a Reunião Ordinária.  A reunião foi  disponibilizada de forma online e

presencial.  Estiveram  presentes  na  modalidade  presencial  os  Conselheiros: Silvana

Martins Guilherme Araújo, Bárbara Campagnaro Sarcinelli, Deivid Simoni Busato, Cintia de

Jesus, Marcia Fabiana Gonçalves, Eliete Gonçalves Santiago Lima e Carmem Silva Guzzo

Leione. De Forma online esteve presente: Marcia Silva Bobbio e Vicente Penteado Vizioli.

Participantes como usuário  do SUS: Sueli  Abrantes -  representante da Associação de

Moradores do Sauê (AMOPS). O presidente declara aberta a reunião, dando boas-vindas

e agradecendo a participação de todos. Em seguida foi lido os pontos de pauta constante

na convocação de nº 14: Leitura e aprovação da Ata da Reunião Ordinária do dia 25 de

junho  de  2024;  Apresentação  da  Associação  dos  Amigos  dos  Autistas  do  Estado  do

Espirito Santo - AMAES Aracruz;  Apresentação e apreciação da Implantação do CAPS

Infantil;  Apresentação  do  projetos  do  Pilates  em  Saúde;  Proposta  de  atualização  do

Regimento  Interno  deste  Conselho.  Conselheira  Cintia  informa  que  esta  repassando

recado da Conselheira Mariana que por motivo pessoal não pode estar presente, e devido

férias  da  Conselheira  Isis  os  pontos  de  pauta  2º,  3º  e  4º foram  suprimidos,  para

apresentação em data posterior. Primeiro ponto de pauta: Leitura e aprovação da Ata da

Reunião Ordinária do dia 25 de junho de 2024 previamente disponibilizada no WhatsApp e

e-mail  de  todos  os  Conselheiros  presentes  da  referida  reunião,  não  houve  nenhuma

solicitação de alteração,  em seguida o Presidente submeteu a ata  a  votação,  que foi

aprovada por unanimidade. O presidente solicita inclusão de pauta:  Local próprio para o

Conselho  fazer  reunião,  pois  já  estava  previsto  na  5º  reunião  Ordinária,  submete  a

votação,  que é  aprovado por  unanimidade.  É passado para Quinto ponto de pauta:

Proposta  de  atualização do  regimento  interno  deste  conselho.  O presidente  propõe a

inclusão  da  modalidade  híbrida  que  é  uma  combinação  de  uma  reunião  tradicional

presencial e uma reunião remota, realizada em uma plataforma de tele conferência no

regimento interno, pois a modalidade foi implantada devido a pandemia e ainda é uma

realidade, em outras reuniões foi abordado o assunto ficando acordado por maioria de

votos  a  permanência  da mesma,  porém se faz  necessário  ser  incluída no Regimento

Interno. Já existe uma comissão para atualização do Regimento. Conselheiro Vicente se

manifesta e fala que para alteração do Regimento é necessário quorum qualificado, a

proposta partiu da comissão, e foi levantando o assunto na Reunião da mesa diretora. O
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presidente sugere a elaboração de uma minuta da proposta para ser  apresentada na

próxima reunião  deste  conselho,  pergunta  se  alguém tem algo  para  acrescentar,  não

houve manifestação, submete a votação da plenária, que é aprovado por unanimidade.

Sexto ponto de pauta:  Local próprio para o Conselho fazer reunião, foi percebido que a

sala de reunião disponibilizada,  não  possui  espaço suficiente  para  atender  de  forma

confortável todos os participantes, Conselheiros Marcia Fabiana e Deivid relataram que

devido  ao  Conselho  ser  dentro  da  SEMSA,  os  usuários  ficarem  inibidos  em  fazer

denúncias.  Ficando  acordado  com  todos  presentes  fazer  um  oficio  fundamentado  no

Regimento Interno para encaminhar para SEMSA solicitando local adequado para a sede

e  reunião  do  Conselho  Municipal  de  Saúde,  Cumprindo  os  seguintes  requisitos: Sala

Administrativa; Banheiro; Sala de Reunião para até 40 pessoas; Copa / Cozinha; Estrutura

com  acessibilidade  e  equipamentos  necessários  para  o  funcionamento  da  parte

administrativa  e  Reuniões,  apresentar  proposta  até  a  próxima  Reunião  Ordinária.

Finalizado os assuntos,  nada mais a tratar,  o Presidente Fábio encerrou a reunião as

dezessete  horas  e  quarenta  minutos,  eu,  Marcia  Lombardi  Ribeiro,  Secretária  deste

Conselho,  lavrei  a  presente ata que,  após aprovada será assinada pelos conselheiros

presentes e por mim.
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